

L'équipe de Montpellier (Hervé et Teodora Bohbot, Serge Haenni) n'a pas réédité l'exploit de 2013 et a terminé 9^e à la finale du championnat interclubs à Montrouge le 20 juin 2015, pour sa quatrième participation.

Tous les résultats sur le [site de la FFSc](#) .

Montpellier reste toutefois **Champion régional** (Béziers, 8 mars), pour la quatrième année consécutive, devant une autre équipe de Montpellier (Jacques et Véronique Maurel, Martine Mourot), Saint-Jean-Pla-de-Corts, Béziers et Alès.